



Infolettre du Père Georges Vimard dimanche 10 octobre 2021

Numéro

76

***Le rapport SAUVÉ



**« Ce qui est quand même très troublant ,
c'est le mystère du mal ».**

Ce weekend, un panneau d'information est réalisé dans la hâte à l'église de Villers. Ne gardons pas nos questions, révoltes, colères, sidération...parlons-en entre croyants ou non . Ce serait terrible de ne pas oser en parler, ce serait oublier la parole de l'Évangile : « La vérité fera de vous des hommes libres. » Jean 8, 12
Parlons en vérité, aidons- nous à regarder la réalité en face ; il s'agit de crimes, de vis brisées, de silences complices.

« Où était Dieu, s'interroge Jean- Marc Sauvé, président du rapport.

« Evidemment, Dieu n'était pas du côté des ministres du culte qui ont commis ce type d'actes.

Ce qui est quand même très troublant, c'est le mystère du mal. Comment a-t-il pu, dans un certain nombre de cas, pas uniquement ponctuels, s'insinuer à ce point dans une entreprise de salut ?

Où était Dieu ?...Dieu était présent au coeur des victimes. Il y a eu une totale inversion de signes. Et ça, c'est bouleversant pour un croyant catholique comme moi. »



Dimanche 17 Octobre à 16h00
Ouverture diocésaine du SYNODE
à la cathédrale de Bayeux.

Dans les semaines à venir, nous allons pouvoir dire les changements, les révolutions que nous souhaitons pour notre Eglise dans cette démarche synodale voulue par le pape François pour le monde entier.

A partir de ce rassemblement, va se décliner

« A VOUS LA PAROLE »

temps de travail par paroisse, pôle, mouvements, communautés et autres lieux. Ici, à Villers, voici les premières démarches pour ce trimestre:

- Familles et enfants du catéchisme: au cours du caté, un vendredi sur deux, au Foyer Saint Paul
- Jeunes mariés, parents d'enfants baptisés, familles en deuil: au moyen de courriel, courrier postal, téléphone, SMS, site de la paroisse, courant octobre - novembre
- Découverte et visite aux arrivants des nouveau lotissements comme celui de Blonville courant octobre-novembre



- **Dimanche 14 Novembre, Eglise de Villers**
 - . 9h30 Réfléchissons ensemble à l'avenir de notre église, vous êtes tous invités à venir échanger pendant une heure sur ce que vous souhaiteriez qu'il soit dit lors de ce synode
 - . 10h45 Assemblée eucharistique dominicale
- **Jeudi 2 Décembre à 18h00 au Foyer Saint Paul,** large synthèse des paroles, réflexions, propositions recueillies durant ces deux mois et qui contribuera à la synthèse diocésaine.

*****Dimanche 3 octobre Messe de rentrée de la paroisse, présentation du synode et première communion.**

Intention de parents au cours de la messe

Chers enfants, Emma, Victor, Lilian, Gaspard et Louis

Nous sommes rassemblés aujourd'hui pour vous féliciter à l'occasion de votre 1ère communion. C'est la 2ème grande étape après votre baptême....

...Le plus beau cadeau de la 1ère communion, est la confiance que vous placez en Dieu. Une grande foi qui vous ramènera toujours à l'essentiel de nos valeurs malgré les épreuves de la vie. Vos papas et vos mamans sont fiers de vous, si sages et intelligents. Nous vous aimons très fort. Et...enfin, ..."Bas les masques" dès demain, Lundi 4 Octobre 2021, vous allez respirer et sourire à vos professeurs, maîtres et maîtresses.

*** « l'Etranger est mon frère. »

La journée mondiale du migrant et du réfugié
dans le diocèse de Bayeux a lieu ce dimanche 10 Octobre.



Elle est marquée par **notre aide financière** pour soutenir l'Association « Le temps d'un toit » qui accueille 25 familles soit 90 personnes dans 24 logements à Caen ou dans sa périphérie. Des familles de migrants sont hébergées qui ne peuvent encore accéder à leur propre logement. Dans les conditions actuelles, les demandes ne cessent d'augmenter et les ressources de l'association, venant des bénévoles, sont comptées.

A Ouistreham depuis des années, existe un camp de jeunes réfugiés soudanais qui rêvent d'Angleterre à la gare maritime des ferries. Pour alerter sur leur situation et plus largement sur la question des migrations- rappelez-vous l'exposition à Villers cet été - **un cercle de silence** d'une heure a lieu devant le bien nommé Poste de Secours , de la plage de 15h00 à 16h00. Bien se couvrir.



« Voix de l'exil »

Abdulrakak GURNAH, prix Nobel de littérature 2021 Ses romans foisonnants parlent de la richesse et des douleurs de l'émigration : « Ils ne viennent pas les mains vides. ! »

Père Georges Vimard



Paroisse Saint Martin de la côte fleurie
24, rue du Général de Gaulle - 14640 Villers-sur-Mer
02 31 87 02 44
smartindelacotefleurie@orange.fr
(<http://www.villers-sur-mer.laparoisse.fr>)

